

5/26 国際理解講演会【学科2年】を実施しました！

校内英語スピーチコンテスト予選を2週間後に控えた国際文化情報学科2年生を対象に、国際理解講演会を実施しました。講師に神戸学院大学の平井 愛教授をお迎えし、「良いスピーチとは何か」をテーマにご講演頂きました。その後、各グループで自分たちのスピーチを録画・録音しながら、各自の発音や身振り手振りを見直してみました。お互いのスピーチの良いところを見つけて発表し合い、今後の課題を見つけることができたようです。スピーチコンテスト本選まであと少し！！Good luck!!

スピーチと会話の違いって何？



みんなでしっかり
話し合っていますよ！



早速実践してみよう！！良いところを見つけてね！



Good work!!

立ってスピーチしたり、ジェスチャーをつけたり、教えて頂いたことを踏まえ、工夫しながら、練習しました！



<生徒感想文より>

- ★ジェスチャーや目線、表情や声の高低などの非言語コミュニケーションが大切だということがとても実感でき、今後意識して練習していこうと思いました。
- ★今日の講演で学んだことを活かして、普段の練習から友達や家族に聞いてもらったり、音声を録音したり動画を撮ったりして工夫していきたいと思います。
- ★”人と話すこと”と”人に話すこと”の違いを学ぶことができました。スピーチコンテストのためだけでなく、日常会話から心掛けていきたいと思いました。
- ★友達のスピーチを評価することで、自分のスピーチを見直す良い機会になりました。